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Anfragen 
 

 01 Anfrage der CDU-Fraktion: Umgestal-

tung des Jerusalemplatzes 

Benjamin Kropp StBR Büro StBR 

 02 Anfrage der CDU-Fraktion: Weiter-

entwicklung der Kinder-Akademie 

Fulda als außerschulischer Bildungs-

ort 

Dorothee 

Hauck-Hiersch 

OB Kinderaka-

demie 

 03 Anfrage der CDU-Fraktion: Neue Toi-

lettenanlage in der Dyba-Allee 

Susanne Jobst StBR 65 

 04 Anfrage der CDU-Fraktion: Situation, 

Entwicklung und Maßnahmen Unter-

haltsvorschussleistung 

Dorothee 

Hauck-Hiersch 

BGM 51 

 05 Anfrage der Vertreter der CWE: 

Sachstand – Ausbau der Gasse zwi-

schen Pfandhausgasse und Friedrich-

straße 

Martin Jahn StBR 66 

 06 Anfrage der Vertreter der CWE: Evtl. 

Stadtwache des DRK Fulda in der 

Kernstadt 

Martin Jahn BGM 51 

 07 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: Sozi-

okulturelle Zentrum „L14“ 

Philipp Ebert StBR Büro StBR 

 08 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: Ein-

kaufssituation – Warensortimente, 

die innenstadtrelevant sind 

Dr. Thomas 

Bobke 

StBR 61 

 09 Anfrage der SPD/Volt-Fraktion: Sach-

stand – Areal „Gummiwerke“ 

Jonathan Wulff OB 61 / 80 

 

 

10 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Freie Kultur im Kulturhof Weimarer 

Straße 

Ute Riebold StBR 65 

 11 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Areal Bahnhofstraße 15 / Lindenstra-

ße 9 

Ute Riebold StBR Büro StBR 

 12 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Areal Horaser Weg 71 

Ute Riebold StBR 65 

 13 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Areal Horaser Weg 2 

Ute Riebold StBR Büro StBR 

 14 Anfrage der Vertreterin Die PARTEI: 

Schlossgarten – barock und autoge-

recht 

Ute Riebold StBR Büro StBR 

 15 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: KI in der Verwaltung – 

Stand und Perspektiven für Fulda 

Marie-Louise 

Puls 

OB  10 

 16 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: Projekt Kulturhof 

Ernst Sporer StBR Büro StBR 

 17 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: Planungsstand Minigolfplatz 

Jutta Hamberger StBR 69 

 18 Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die 

Grünen: Versorgungssicherheit im 

Trinkwasser 

Marie-Louise 

Puls 

OB Rhön-

ENERGIE / 

66 



't' CiDU Stadtverordnetenfraktion Fulda

Fulda, L6.06.2025

Anfrage der CDU-Stadtverordnetenfraktion
betreffend Umgestaltung des ferusalemplatzes

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

der ferusalemplatz, ein Platz an zentraler Stelle im Herzen der Innenstadt, ist seit einigen
Wochen durch einen Bauzaun eingegrenzt.

Die CDU-Fraktion fragt den Magistrat

L. Wann kann mit den Bauarbeiten zur Umgestaltung des f erusalemplatzes begonnen
werden?

2. Welcher zeitliche Rahmen ist bis zur Fertigstellung geplant?

Berichterstatter: Benjamin Kropp

An Frau
Stadtverordnetenvorsteh erin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36037 Fulda

Patricia Fehrmann
Fraktionsvorsitzende

Tel.:0160 6710443
E-Mail: mail@cdufraktion-fulda.de

Die Stadtverordneten vorsteherin

Eins,: I Z. Juni ZûZb

Christlich Demokratische Union
Stadtverordnetenfraktion Fulda
Schlossstr. 1 Stadtschloss
36037 Fulda

i.A. Steffen Werner
F rakti o ns ge s ch äfts füh re r

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda
IBAN D887530501800040027438
BIC HEI,ADEFl FDS



't' C¡DU StadþerordnetenfraktionFulda

Teì.:0160 6770443

An Frau
Stadtvero rdnete nvorsteh erin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36037 Fulda

Fulda, 16.06.2025

Anfrage der CDU-Stadtverordnetenfraktion
betreffend Weiterentwicklung der Kinder-Akademie Fulda als außerschulischer
Bildungsort

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die Kinder-Akademie Fulda leistet seit vielen Jahren einen herausragenden Beitrag^r
frühkindlichen und schulischen Bildung in unserer Stadt. Mit Angeboten wie dem begehbaren
Herz, spannenden Wechselausstellungen, kreativen Werkstätten und Kooperationen mit
Schulen fördert sie Neugier, Forschergeist und Kreativität - insbesondere bei Kindern und
fugendlichen.

Vor dem Hintergrund der Bedeutung außerschulischer Lernorte und im Sinne einer
familienfreundlichen Stadtentwicklung stellt die CDU-Fraktion folgende Fragen an den
Magistrat:

L. Inwieweit bestehen Kooperationen zwischen der Kinder-Akademie und städtischen

Schulen, KiTas oder anderen Bildungsträgern - und wie können diese weiter gestärkt
werden?

2. Gibt es Planungen oder Uberlegungen, das Angebot der Kinder-Akademie künftig
weiter auszubauen, z.B. im Bereich Mint-Förderung, Digitalisierung oder Inklusion?

Berichterstatterin: Dorothee Hauck-Hiersch

Christlich Demokratische Union
Stadtverordnetenfraktion Fulda
Schlossstr. 1 Stacltschloss
36037 Fulda

i.A. Steffen Werner
F rakti o n s ge s ch äfts füh re r

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda
IBAN DE87530501800040027438
BIC HELADEFlFDS

,'4¿"(¿l----
Patricia Fehrmann
Fraktionsvorsitzende

Eins': I 7, Juni Z0Z5

Die



r-\ j
'h CDIU stadtverordnetenfrakt¡on Fulda

Tel.:0160 61.10443

An Frau
Stadtverordnete nvorsteheri n
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36037 Fulda

Fulda, 16.06.2025

Anfrage der CDU-Stadwerordnetenfraktion
betreffend neue Toilettenanlage in der Dyba-Allee

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

am Dahliengarten entsteht eine öffentliche Sanitäranlage, die das Angebot an öffentlichen
WCs, insbesondere ftir Menschen mit Beeinträchtigungen, verbessern soll,

Anfang Mai wurden nun zwei tonnenschwere Fertigbauteile in die Mauer in der Dyba-Allee
eingelassen.

Vor diesem Hintergrund fragt die CDU-Fraktion den Magistrat:

L Wann genau ist mit der Inbetriebnahme der neuen Toilettenanlage in der Dyba-Allee
zu rechnen?

2. Wann ist der Zugangüber den Dahliengarten zum Kunstverein wieder geöffnet?

Berichterstatterin: Susanne Jobst

Christlich Demokratische Union
Stadtverordnetenfraktion Fulda
Schlossstr. 1 Stadtschloss
36037 Fulda

i.A. Steffen Werner
F rakti o ns ge s ch äfts füh re r

Bankverbindung:
Spalkasse Fulcìa
rBAN D887530501800040027438
BIC HEI,ADEFl FDS

Patricia Fehrmann
Fraktionsvorsitzende

Eins.: I Z. Juni 2025

Die Sta vorsteherin



't' CDU Stadtverordnetenf raktion Fulda

Tel.: 01 60 6110443
E-Mail: mail@cdufraktion-fulda.de

Die Stadtverordneten vorsteher¡n

Eíns.: I 7. Juni 2û25

Fulda, 16.06.2025

Anfrage der CDU-Stadwerordnetenfraktion
betreffend Situation, Entwicklung und Maßnahmen Unterhaltsvorschussleistung

ANFRAGE

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

der Unterhaltsvorschuss ist ein wichtiges familienpolitisches Instrument um alleinerziehende
Elternteile zu entlasten und die Versorgung ihrer Kinder sicherzustellen, wenn
unterhaltspflichtige Elternteile ihrer Zahlungspflicht nicht nachkommen.

Vor diesem Hintergrund bittet die CDU-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen
durch den Magistrat:

L. Wie viele Kinder in der Stadt Fulda erhalten aktuell Unterhaltsvorschussleistungen?

2. Wie hat sich die Zahl der Empfängerinnen und Empfänger in den letzten 5 Jahren
entwickelt?

3. Wie hoch ist der jährliche Aufwand, den die Stadt Fulda im Rahmen des

Unterhaltsvorschusses zu leisten hat - und welcher Anteil davon wird durch Rückgriff

auf säumige Unterhaltspflichtige wieder eingezogen?

Berichterstatterin: Dorothee Hauck-Hiersch

An Frau
Stadtvero rdnetenvorsteh erin
Margarete Hartmann
Stadtschloss
36037 Fulda

Patricia Fehrmann
Fraktionsvorsitzende

Christlich Demokratische Union
Stadtverordnetenfraktion Fulda
Schlossstr. 1 Stadtschloss
36037 Fulda

i,A. Steffen Werner
F rakti o ns ge s ch äfts fü h re r

Bankverbindung:
Sparkasse Fulcla
IBAN D887530501800040027438
BIC HELADEFlFDS



UNABHÄNGIGE FREIE WAHlERGEMEINSCHAFT
CHRISTT-ICUE WNHLEREINHËIT E.V

STADT,
FULDA

CWË-Stadt r Fulda . Hessenstraße 21 36039 Fulda
Hessenstraße 21

36039 Fulda
Telefon: 06 61/6 79 01 79
lnternet: www.cwe-fd.de
E-Mail: info@cwe-fd.de

An die Stadtverordnetenvo¡"steh

Margarethe Hartmann

Schlossstr. l-

36037 Fulda

Fulda. 15.06.2025

ANTRAGE

Se lr r gee li rre l-ra u Sta dtverord nete nvo rsteheri n,

die öffnung der Gasse zwischen Pfandhausgasse und Friedrichstraße befindet sich im Ausbau.

Die CWÉ rfragt hierzu den Magistrat:

Wann sollen die Arbeiten abgeschlossen sein und die Gasse begehbar werden?

lnwieweit stehen nach den umfassenden Maßnahmen in diesem Quartier noch weitere Arbeiten an?

Mit freundlichen Grüßen
!: ''

Martin Jahn

CWE Fulda

Die Stadtverordn etenvorsteherin

'Ëihs., I tj, Juni 2025



UNABHANGIGË FREIE WÀHLERGEMEI

CHRISTLICHE WAHLËRËINHEIT E.V'

CWE-Stadtv ':ulda . Flessenstraße 21 36039 Fulda

NSCHAFT

Die SladtVe rO¡ij¡1¿i¡¡¡rr,ri .

Eins,: I b, Juni 2tt5

STADT'
FULDA

Hessenstraße 2l
36039 Fulda
Telefon: 0661/679 01 79

lnternet: www.cwejd.de

f-Mail: info@cwe{d.de

An die Stadtverordnetenvorsteherin

Margarethe Hartmatrn

Schlossstr. l

36037 Fulda

ANFRAGE

Se h r ger': iirte F ra u Stadtvercl rd netenvorste he ri n'

Fulda. 15.06.2025

Stadtwache für das DRK Fulda, in der Kernstadt zu
in der Vergarrgenheit gab es Gedanken, eine sog

errichten.

Die CWE fragt hierzu den Magistrat:

Wird dies in der angedachten Studie des Landkreises weiter verfolgt?

WovuarenausSichtdesMagistratsgeeigneteStandortehierfür?'

Mit freuddlichþn Grüßen

Maçtin Jahn

CWE Fulda

I



Sozial dem okratisch e Parte i Deutsch I an ds/ì/o lt
S PD/l/olt-Stadtverordnetenfrakti on Fu lda Díe $tadÍ¡erordnetenvorsteh erin

Eins,: 11. Juni 2û25

SPDruolt - Stadtverordnetenfraktion Fulda,Schlossstraße,5 36037 Fulda

Fra u Stadtverord n etenvorsteheri n

Margarete Hartmann
Stadtschloss
360lOFULDA

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 0661/9016314
spd-fraktion.fu lda@t-on I ine. de
14.06.2025

ANFRAGE
Das soziokulturelle Zentrum ,,L14", dient seit nun beinahe drei Jahrzehnten diversen Verei-
nen, Projekten und lnitiativen als Plattform und Begegnungsstätte. Es ist ein integraler ïeil
der Fuldaer Kulturlandschaft und eine wichtige Adresse für kulturelle Angebote jenseits
kommerzieller I nteressen.

lm Zuge des Abrisses der ursprünglichen Räume und Flächen in der Langenbrücken-
straße ab dem Jahr 2018, mussten die lnitiativen ihren Standort vorläufig in die Räume der
Lindenstraße 2 verlegen. Bereits vor dem Umzug der L14 wurde seitens der Stadt der
Übergangscharakter der neuen Adresse betont. Als langfristiges Zuhause sollte im Zuge
entsprechender Umbaumaßnahmen der ehemalige Betriebshof dienen. Die vertragliche
Mietdauer der Räume in der Lindenstraße 2 ist seit Beginn des Einzugs jeweils auf ein
Jahr begrenzt und wird jährlich verlängert. Die derzeitige Verlängerung des Mietverhältnis-
ses endet aller Voraussicht nach im kommenden Frühjahr endgültig, da die vermietende
Erbengemeinschaft beabsichtigt das Gebäude zu sanieren.

Die SPDA/olt-Fraktion fragt daher den Magistrat der Stadt Fulda

1. Wird es einen Ausbau des Betriebshofs zu einem Kulturhof geben, welcher den lni-
tiativen der L14 zwo als neue Heimat dienen soll?

2. Wenn ja: Wird der Ausbau noch in diesem Jahr beginnen?
3. Wenn er später beginnt: Wird die Stadt Fulda den Erhalt der Projekte angesichts

des nahenden Auslaufens des Mietverhältnisses bis zum endgültigen Umzug unter-
stützen und wenn ja, wie?

,f*^Y
Jonathan Wulff
- Fraktionsvorsitzender-

Berichterstatter:
Philipp Ebert

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http ://www.s pd -fu ld a. d e

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DEl I 5305 0180 0040 0127 04



Sozi al dem okratisch e Parte i Deutsch lan dsÄ/o lt
S PD/l/olt-Stadtverordnetenfraktion Fu lda

Die S iaeitverordnetenvorsiehe*n

Eing,: I 7. Juni 2û25

SPD^/olt - StadtvÊrordnetenfrâktion Fulda,Schlossstraße,5 36037 Fulda

Frau Stadtverord n etenvorsteheri n

Margarete Hartmann
Stadtschloss
360lOFULDA

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 0661/9016314
s pd-fra ktion.fu lda@t-on I ine. d e
13.06.2025

ANFRAGE
Der Handel in der lnnenstadt ist durch eine hohe Fluktuation geprägt. lmmer wieder
kommt es zu Leerständen, während die Einkaufszentren Kaiserwiesen und Emaillienruerk
an den Einkaufstagen geradezu überfüllt sind.

Die SPDA/olt-Fraktion fragt vor diesem Hintergrund den Magistrat der Stadt Fulda:

1. Werden in beiden Einkaufsorten Warensortimente angeboten, die der lnnenstadt
vorbehalten sind?

2. Wer kontrolliert das Warenangebot hinsichtlich der Auflagen zur Warensortiments-
beschränkung?

,f*^Y
Jonathan Wulff
- Fraktionsvorsitzender-

Berichterstatter:
Thomas Bobke

FraktionsvorsiÞender
Jonathan Wulff

lnternet:
http ;//www.s pd -fu I d a. d e

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE11 5305 0'180 0040 0127 04



Sozi aldemokratisch e Parte i Deutsch lan dsÄ/olt
S PDA/olt-Stadtverordn etenfraktion Fu lda Díe $tadlverordnef envorsieherin

Eins,: I 7" Juni 2ü?5

SPDA,/olt - Stadtverordnetenfrâktion Fulda,Schlossstraße,5 36037 Fulda

Fra u Stadtverord n etenvorsteheri n
Margarete Hartmann
Stadtschloss
360lOFULDA

Schlossstraße 5
36037 Fulda
Tel.: 0661/73600
Fax 066'l/9016314
s pd-fra ktion.fu lda@t-on I i ne. de
13.06.2025

Berichterstatter:
Jonathan Wulff

ANFRAGE
Bedauerlichen¡reise wird der Betreib der Gummiwerke voraussichtlich noch in diesem Jahr
eingestellt. ln Bezug auf das Areal der Fulda-Reifen steht daher die städtebauliche Ent-
scheidung, welche Entwicklungen dort erfolgen sollen. Die Stadt sollte hierbei darauf ach-
ten, dass Sie die weitere Entwicklung bestimmen kann.

Die SPDA/olt-Fraktion fragt daher den Magistrat der Stadt Fulda

1. Wie ist der Sachstand in Bezug auf das Areal?
2. Welche Entwicklung strebt der Magistrat für das Areal an?

^ff
I

á

6'@lic\

Jonathan Wulff
- Fraktionsvorsitzender-

Fraktionsvorsitzender
Jonathan Wulff

lnternet:
http ://www.s pd-fu I d a. d e

Bankverbindung:
Sparkasse Fulda IBAN
DE11 5305 0180 0040 0127 04



Ute ß,$
Frou Stodlverordnetenvorsleherin
MorgoreÌe Hortmonn
Stodtschloss
Schlossstroße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die Stadtverordnetenvorsieherin

Eing,: 1 7. Juni 2CI?5

Die PARTEI Stodlverordnete
Ule Riebold

Heinrlchstroße l0
3ó037 Fuldo

0óór 90 t5 23ó. 0r70 ó ì23 l8r
U @die-poriei-fuldo.de . ute@riebold.eu

Fuldo, 17.06.2025

Anfroge
svv 30.06.2025

Freie Kullur im Kulturhof Weimqrer Slroße (20 + 22 + 24 + LqngebrÜckenslroße 4ó)

Ende 2017 wurden ldeen publik, einen Teil des stödtischen Areols zwischen Longe-
brückenstroße und Weimorer Stroße ols Kulturhof zu entwickeln. U. o. wor geplont,
dem dqmols ous der Longebrückenstroße l4 gekündigten soziokulturellen Zentrum
Ll4 dort Röume zu vermieten. Am 3. Möz 2018 fond ein Teil der lnitiqtiven fürzu-
nöchst 2 Johre ein Übergongsquortier in der Lindenstroße 2.
ln der Stodtverordnetenversommlung om 5. Februor 2024 wurde zur Entwicklung
des Kulturhofs Weimorer Stroße, der ouch qls "Leuchtturmprojekt" für den obgesog-
ten Hessenlog 2021 diente, erklört:
"ln enger Abstimmung und in stetigem Kontokt mit der lnitiotíve Ll4 wird der Fort-
bestond in der Lindenstroße obgestimmt. Bisher gibt es keine Notwendigkeit, olter-
notive Röumlichkeiten zu suchen. Ziel ist es, die Röumlichkeiten für die lnitiotive ols
eine der ersten Moßnohmen umzusetzen, um einen boldigen Umzug zu ermögli-
chen."
Lout Vorloge 6/2023liegen seit Ende 2022 Bewilligungsbescheide für olle invesliven
Hessentogsprojekte vor. Für die Moßnqhme "Entwicklung Kulturhof" wurde ein Zu-
schuss von 4.125.000 € gewöhrt.
Am 12.11.2024 wurde ein Berichtsontrog zum Stond der Umbouplonung einstimmig
ongenommen - noch Z Monoten sind die gestellten Frogen noch immer offen.
Vor diesem Hintergrund froge ich den Mogistrot:

l. Voroussichtlich ob wonn stehen ouf dem Areol on der Weimorer Stroße Röume
für die AWO-Projekte und lnitiotiven zur Verfügung?

2. Welche Flöchen der Geböude Weimqrer Stroße 22 vnd 24 sínd für welche Nut-
zu ngsort fremdvermietet?

3. Welche Flöchen der Geböude Weimorer Stroße 22 und 24 woren für welche
Nutzungsort fremdvermietet und sind dezeit weitgehend ungenutzt?

Ein echfer Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebt.

Choriie Chopl¡nfu,{ùM{
Ute Riebold - Die PARTEI

nie&fiffffi
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Pan¡i fih årbeil, Íschtsståal, lierschutz, tlitenförderung und [asisdemokratischß ln¡tiat¡uß Dis PARTEI
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Die Stadtverordneten

Eing.: I Z, Juni Z0?5

Frou Stodiverordnetenvorsteherin
Morgorete Horlmonn
Stodtschloss
Schlossstroße l

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die PARTEI Stodtverordnete
Ute Riebold

Heinrichsiroße l0
3ó037 Fuldo

0óól 90 15236.0r70ó r23 l8l
ule@die-portei-fuldo.de . uie@riebold.eu

Fuldo, 17.06.2025

Anfroge
svv 30.06.2025

Areol Bqhnhofstroße l5 / lindenslrqße 9

lch froge den Mogistrot:

l. Wie ist der Plonungsstond zur Zukunft des Geböudes Bohnhofstroße l5?

2. Wie ist der Plonungsstond zur Zukunft des gesomten Areols Bohnhofstroße l5 /
Lindenstroße 9?

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebt.

Chor/ie chopl¡ní,fu{tfuM
Ute Riebold - Die PARTEI

risll*llm
Psits¡ fair ßrbeit, [echt$teal, Iiersshutz, tlitenförderung und ùasisdamokratische lniliatius Die PARTEI



uteffil$ m
Frou Stodtverordnetenvorsieherin
Morgorete Horfmonn
Stodtschloss
Schlossslroße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die PARTEI Slodtverordnete
Ufe Riebold

Heinrichsfroße ì0
3ó037 Fuldo

0óór 90 1523ó.0170 ó t23 r8t
ortei-fuldo.de . ute@riebold.eu

Fuldo, 17.06.2025

Anfroge
svv 30.0ó.2025

Areql Horqser Weg 7l

Vor einem Johr hot die Stodt Fuldo dos Grundslück der ehemoligen Möbelfqbrik
mit dem Einzelkulturdenkmol Horoser Weg 71 erworben.
Dozu froge ich den Mogistrot:

Wie ist der Sochstond zur Umbouplonung und Nutzung des Areols Horoser Weg 7l?

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Heaensgrund die Menschen liebt.

Chor/¡e Chop/¡n
i'fu$eÆ'é{
Ute Riebold - Die PARTEI

fl
e
Ð

Eins': I Z. Juni ZOZ5

Die Stadtvero rdneten vorsteherin

!iesnfflH

Partsi fiil [rbeit, Rsthtsstaal, Tiercchulz, tlitenföderung und basisdenokraticchn lnitiatiue I}iePÃBTET



G)ureft;ffiffi&ßm
Frou Stodîverordnetenvorsleherin
Morgorete Hortmonn
Stodlschloss
Schlossshoße I

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die Stadtverord netenvorstehe¡.in

Eins.: I Z. Juni 2û25

Anfroge
svv 30.06.2CI25

Areol Horqser Weg 2

lch froge den Mogistrot:

Wie ist der Plonungsstond zum Areol Horoser Weg 2?

Die PARTEI Stodtverordnele
Ute Riebold

Heinrichstroße l0
3ó037 Fuldo

0óól 90 l5 23ó. 0170 ó 123 l8l
ute@die-porteiJuldo.de' ute@riebold.eu

Fuldo, l7.06.2025

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,

der im Hezensgrund die Menschen liebt.
Chorlie Choplinþ,{t'#?M{

Ute Riebold - Die PARTEI

Æfd 0¡s&nntEl

Psdgi fúr fubeit, Fechlsstaat, lierschutz, $itenförderung unú åasisdemokratische lniliativß DiePfiBTEt



I tI- Uteffi
Frou Slodlverordnetenvorsteherin
Morgorete Horlmonn
Siodtschloss
Schlossslroße 1

3ó037 Fuldo
sv-gremien@fuldo.de

Die Stadtverordneten vorsteherin

Eins': I 7. Juni Zt?S

Anfroge
svv 30.06.2025

Schlossgorten - bqrock und oulogerechl

Der vordere Teil des Schlossgortens ist johrelong umgebout worden und wor wöh-
rend dieser mehr ols drei Jqhre voll gesperrt. Neben der Erneuerung der Brunnen-
technik wor erklörtes Zíel der teuren und longwierigen Moßnohme, ous der mit der
Zeil zu einem schönen und beliebten eher englisch onmutenden Londschoftsgor-
ten entwickelten Grünflöche, wieder eine (spöt)borocke Gortenonloge zu gestol-
ten. Freundlicherweise vezichtete die Stodtregierung beim "ZurÜck zum Borock"
ouf dos Föllen sömtlicher Böume. Die Aniwort ouf die Anfroge "Motschige Wege,
stobile Pfützen" (stodtverordnetenversommlung om 31.03.2025) weist doroufhin,
doss ein weiteres Motiv für die Umgestoltung wor, eine Befohrung mit schweren
Moschinen und Fohrzeugen zu ermöglichen.
Dozu froge ich den Mogistrot:

l. Deuten die outogerechten Wege doroufhin, doss der Schlossgorten kÜnftig
vermehrt kommeaiell genutzt werden soll?

2, Sind mobile Verkoufsstönde ouf den Gortenwegen typisch für den Borock?

Ein echter Sotiriker konn nur ein Mensch sein,
der im Hezensgrund die Menschen liebt.

Chod¡e chopl¡n

Die PARTEI Slodtverordnete
Ute Riebold

Heinrichstroße ì0
3ó037 Fuldo

0óór 90 l5 23ó.0170 ó 123 l8l
ute@die-porTeiJuldo.de . ule@riebold.eu

Fuldo, 17.06.2025

itu#*ård{
Ute Riebold - Die PARTEI
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Frau Stadtverord netenvorsteherin
Margarete Hartmann
Schlossstraße 1

36037 Fulda

Die Stadtverorci netenvoisich c;t'in

Eins.: I 7. Juni 20î5

Fulda, 17.06.2025

Anfrage zu Kl in der Verwaltung: Stand und Perspektiven in Fulda

Sehr geehrte Frau Stadtverord netenvorsteherin,

die rasante Entwicklung im Bereich der Künstlichen lntelligenz (Kl)wirkt sich zunehmend
auch auf die kommunale Ebene aus. Sie zeigt, dass es klare und verbindliche Regelungen
für den Einsatz von Kl im öffentlichen Sektor braucht. Vor diesem Hintergrund hat die
Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen einen Gesetzentwurf für ein Hessisches Kl-
Verwa ltu n g sg esetz vorg ele gt.

Welche Rolle Kl künftig in der kommunalen Arbeit spielen soll, ist in vielen Städten und
Gemeinden bislang noch nicht abschließend geklärt. Dennoch setzen sich immer mehr
Kommunen mit dem Thema auseinander. Die Chancen und Risiken, die mit dem Einsatz Kl-
gestützter Systeme verbunden sind, müssen sorgfältig abgewogen werden - insbesondere
dann, wenn eine konkrete Nutzung in Erurägung gezogen wird.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. ln welchen Bereichen der Stadtverwaltung Fulda wird derzeit gezielt Künstliche
lntelligenz eingesetzt?

2. Welche Kl-gestützten Anwendungen, Tools oder Systeme werden aktuell in der
Stadtvenrualtung Fulda bereits venruendet?

3. Welche konkreten Chancen und Risiken sieht die Stadtven¡valtung Fulda beim
Einsatz von Künstlicher lntelligenz - insbesondere im Hinblick auf mögliche
Abhängigkeiten von externen Dienstleistern, Lizenzkosten, den Einsatz eigener
Ressou rcen sowie technolog ische Entwicklun gen wie etwa automatisierte
Gesichtserkennung?

Marie-Louise Puls

i.V, Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜN DNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Eins': I Z, Juni lû?b

36037 Fulda

Anfrage zum Kulturhof

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

am 23. Oktober 2024 hat unsere Fraktion einen Berichtsantrag zum Stand des Umbaus des
Bauhofs zum sog. ,,Kulturhof'gestellt. Der Antrag wurde im ABK Ausschuss einstimmig
beschlossen. Bis heute liegt der Berichtsantrag leider nicht vor.
lnzwischen verdichten sich die Gerüchte, dass das Projekt insgesamt,,gestorben" sei.
Der Antrag vom Oktober 2024 ist in der Anlage beigefügt.
Die Projekte der LlLzwo befinden sich zur Zeilín der Lindenstraße 2. Der Mietvertrag für die
läuft vermutlich im Jahr 2026 aus und es ist unklar wie es mit Ll4zwo weitergehen kann.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat

1. Wird das Projekt ,,Kulturhof" weiterverfolgt?

2. Wenn nein. Was sind die Gründe für das Scheitern und wie hoch waren die
Planungskosten bisher?

3. Welche Alternativen sind frir die freien Kulturanbieter insbesondere die L14 Zwa
denkbar und geplant?

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Anfrage zum Minigolfplatz

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

der Minigolfplatz im Schlossgarten liegt weiterhin brach. Auf unsere Anfrage im Frühjahr
wurde berichtet, dass ein neuer Minigolfplatz in Planung sei. Als möglicher Standort wurden
die Fulda Auen genannt.
Der Minigolfplalzwar immer ein beliebter Treffpunkt für Familien, Kinder und Jugendliche.
Minigolfplätze sind ein preisgünstiges Kultur- und Freizeitangebot für ein breites
Nutzerspektrum. Dass es über einen so langen Zeitraum keinen Minigolfplatz gibt, ist nicht
im Sinne der Fuldaer Bürgerinnen und Bürger.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand zu einem neuen Minigolfplatz?

2. Über welch en Zeithorizont sprechen wir?

3. Könnte der alte Standort im Schlossgarten temporär weiterbetrieben werden, wenn
sich dafür ein Betreiber finden würde und solange es keinen neuen Minigolfplatzgibt?

Jutta Hamberger

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/Dl E GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda
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Anfrage zur Versorgu ngssicherheit i m Tri n kwasser

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die gemeinsame Pressemitteilung der Kommunen Fulda, Künzell, Petersberg, Eichenzell,
Ebersburg und der RhönEnergie vom 4. Juni 2025 verweist auf den drastischen Rückgang
der Niederschläge sowie die besorgniserregenden Zustände in Quell- und Tiefbrunnen,

Uns ist bewusst, dass derzeit keine akute Notlage besteht - dennoch halten wir es
angesichts der Entwicklungen für dringend erforderlich, frühzeitig durch Transparenz Klarheit
zu schaffen und Vertrauen zu stärken.

Deshalb fragt die Fraktion BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN den Magistrat:

1. Welche Maßnahmen haben RhönEnergie bzw. die Stadt Fulda, gemeinsam mit den
umliegenden Kommunen, bereits umgesetzt - beispielsweise Hochbehälter-Ausbau,
neue Tiefbrunnen, Notstromaggregate oder mobile Wasserlösungen - um die
Trinkwasserversorg ung bei anhaltender Trockenheit stetig gewährleisten zu können?

2. lst eine ,,Wasserampel" mit Schwellenwerten geplant oder bereits in Vorbereitung,
und welche Kommunikationskanäle (2. B. Broschüren, Pressemitteilungen, Social
Media, Onlineportale, Nutzung der einschlägigen Warnapps wie z.B. hessenWARN)
sind vorgesehen, um die Bürger:innen fruhzeitig zu informieren?

3. Wie ist der aktuelle Stand bei der Erstellung eines Wasserkonzepts für die Stadt
Fulda bzw. die Region Fulda, insbesondere im Hinblick auf für das Jahr 2023 vom
Land H essen bereitgestellten Förderm ittel zu r Unterstützu n g komm unaler
Wasserkonzepte?

Marie-Louise Puls

i.V. Ernst Sporer
Fraktionsvorsitzender BÜNDNIS 90/DlE GRÜNEN
der Stadtfraktion Fulda


